BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN Haltern am See

An die Vorsitzende des Ausschusses für Generationen und Soziales Frau Ursula Feldmann Hennewiger Weg 57

45721 Haltern am See

BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN Haltern am See

Dr.-Conrads-Straße 1 45712 Haltern am See Telefon: 02364 933423 Fax.: 02364 933 450

fraktion.gruene@haltern.de www.gruene-haltern.de

Stadtsparkasse Haltern

IBAN: DE 46 4265 1315 0000 0655 24

13.09.2021

Anfrage zu dem Bericht in der Halterner Zeitung vom 30.07.2021 ("Zaun erhöht: In Sythen ist ein Streit um Spielplatz-Lärm entbrannt")

Sehr geehrte Frau Feldmann, sehr geehrter Herr Bürgermeister Stegemann!

In der Halterner Zeitung vom 30.07.2021 wurde berichtet, dass "Kinderlärm" und die Möglichkeit, vom Spielgerät in das Nachbargrundstück zu schauen, zu Beschwerden von Nachbarn des "Elefantenspielplatzes" in Sythen geführt haben. Nach Gesprächen von Bürgermeister Stegemann mit einigen Anwohnern seien die Nutzungszeiten des Spielplatzes eingeschränkt worden, und die Stadtverwaltung habe den Zaun zu einem Nachbargrundstück erhöht.

Vor diesem Hintergrund bittet die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des AGS am 21.09.2021 zu setzen.

- Wir bitten die Verwaltung um einen Sachstandsbericht zum Ablauf und den Inhalten der Gespräche mit den Nachbarn des Spielplatzes.
- Warum wurden Gespräche nur mit den Beschwerdeführer*innen geführt (Bezug Halterner Zeitung) und nicht mit den Eltern der Kinder, die den "Lärm" verursacht haben?
- Ist die Nutzung des Spielplatzes in den Sommermonaten bis 19:00 Uhr aus Sicht der Verwaltung ausreichend, um den Bedürfnissen von größeren Grundschulkindern nach Kontakt, Begegnung und Bewegung gerecht zu werden?
- Wie will sich die Verwaltung verhalten, wenn in Zukunft an anderen Stellen im Stadtgebiet von Spielplatz-Anrainern die Einschränkung der Nutzungszeiten und die Forderung nach Sichtschutz adressiert wird?
- Warum wurde als Sichtschutz ein Stabgitterzaun mit Kunststoff durchzogen, welcher durch Witterungseinflüsse irgendwann porös wird und als Mikroplastik die Umwelt belastet?

Für die Fraktion mit freundlichen Grüßen

Ulrike Doebler